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    教育研究評議会（第102回）議事要旨 

 

Ⅰ．日  時    2011年（平成23年）11月22日（火）14時30分～15時50分  

 

Ⅱ．場  所    本部管理棟2階中会議室 

 

Ⅲ．出 席 者  亀山学長、宮崎理事、村上理事、富盛副学長、立石副学長、村尾大学院総合国際学研究

院長、藤井外国語学部長、栗原アジア・アフリカ言語文化研究所長、伊東留学生日本語

教育センター長、栗田学術情報基盤長、松本保健管理センター所長、佐野総合情報コラ

ボレーションセンター長、岩崎大学院総合国際学研究院副研究院長、相馬大学院総合国

際学研究院副研究院長、鈴木外国語学部副学部長、黒澤外国語学部副学部長、三尾アジ

ア・アフリカ言語文化研究所副所長、永原アジア・アフリカ言語文化研究所附属情報資

源利用研究センター長、藤森留学生日本語教育センター副センター長（合計19名） 

 

Ⅳ．配付資料   1．教育研究評議会 第101回  議事要旨（案） 

2．外国語学部改編に係る規則の改正について（案） 

1) 国立大学法人東京外国語大学学則新旧対照表（案） 

2) 国立大学法人東京外国語大学部局長に関する規程新旧対照表（案） 

3) 東京外国語大学学部長候補者選考通則（案） 

3．キャリア教育等担当教員の採用にかかる規則新旧対照表（案） 

1) 国立大学法人東京外国語大学職員の採用、離職等に関する規程新旧対照表（案） 

2) 国立大学法人東京外国語大学における教員の任期に関する規程新旧対照表（案） 

4．2012年（平成24年）度外国語学部学年暦（案） 

5．平成23年度卒業式・平成24年度入学式について 

6．平成22年度に係る業務の実績に関する評価結果について 

7．学部改編に伴う留学制度の充実（英語圏新規協定校候補機関）他 

8．北京大学との大学等間国際学術交流協定締結関連資料 

9．北京外国語大学との大学等間国際学術交流協定締結関連資料 

10．福島第一原子力発電所事故に伴う環境中の放射線物質の人体への影響について 

 

 

○ 教育研究評議会(第101回)議事要旨確認について 

亀山学長から、教育研究評議会第101回議事要旨について、確認願いたい旨の発言があり、これを確

認した。 

 

 

Ⅴ．議  事 

＜審議事項＞ 

１．外国語学部改編に関する規程の改正について 

藤井学部長から、配付資料2に基づき、外国語学部改編に関する規程の改正について説明があり、審

議の上、これを承認した。 

 

2．キャリア教育等担当教員の採用に係る規則の改正について 

富盛副学長から、配付資料3に基づき、キャリア教育等担当教員の採用に係る規則の改正について説



明があり、審議の上、これを承認した。 

 

3．平成24年度学年暦について 

富盛副学長から、配付資料4に基づき、平成24年度学年暦について説明があり、審議の上、これを承

認した。 

 

＜報告事項＞ 

1. 平成23年度卒業式・平成24年度入学式について 

石田総務企画課長から、配付資料5に基づき、平成23年度卒業式・平成24年度入学式について報告

があった。 

 

2. 平成22年度に係る業務の実績に関する評価結果について 

澤田学長特別補佐から、配付資料6に基づき、平成22年度に係る業務の実績に関する評価結果につい

て報告があった。 

 

3. 英語圏新規協定校との国際学術交流協定の締結について 

宮崎理事から、配付資料7に基づき、英語圏新規協定校との国際学術交流協定の締結について報告が

あった。 

 

4. 北京大学との交流協定の締結について 

宮崎理事から、配付資料8に基づき、北京大学との交流協定の締結について報告があった。 

 

5. 北京外国語大学との交流協定の締結について 

宮崎理事から、配付資料9に基づき、北京外国語大学との交流協定の締結について報告があった。 

 

6. 福島第一原子力発電所事故に伴う環境中へ放出された放射性物質の人体への影響について 

松本保健管理センター長から、配付資料10に基づき、福島第一原子力発電所事故に伴う環境中へ放出

された放射性物質の人体への影響について報告があった。 

 

7. その他 

○ 学部改編に関するパンフレットについて 

亀山学長から、学部改編に関するパンフレットについて報告があった。 

 

○ 国立大学協会経営委員会報告 

亀山学長から、11月21日に開催された国立大学協会経営委員会について報告があった。 

 

○ 亀山学長から、次回の教育研究評議会については、12月27日（火）に本部管理棟2階中会議室にお

いて開催する予定としている旨、連絡があった。 

 

                                      以上 


